
   
 

 

 
 ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 

ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 20 DE DEZEMBRO DE 2022. 

 
Às 13h45min (treze horas e quarenta e cinco minutos) do dia vinte de dezembro de 1 

dois mil e vinte e dois, presencial, realizou-se a 11ª (décima primeira) reunião 2 

ordinária da Câmara de Assuntos Administrativos, presidida pelo vice-presidente 3 

Ailton Ramos Corrêa Junior. Membros Presentes: Conselheiros: Rodrigo Silva 4 

Cavalcante e Rafael Laredo Mendonça. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não 5 

Houve. Assessorando os trabalhos: Danubia Sousa, Coordenadora do 6 

Administrativo do CRCPA. Outras Presenças: Luciano Coutinho Coordenador do 7 

T.I, Kedma Melo Coordenadora da Integração e o Assessor Técnico Alex Henry. 8 

Aberta a sessão, o vice-presidente Ailton Ramos Corrêa Junior deu início à 9 

reunião agradecendo a presença de todos em seguida, passou a palavra a 10 

Coordenadora Danubia Sousa para manifestação quanto aos atos administrativos. 11 

1) ADMINISTRATIVO: Com a palavra, a Coordenadora do administrativo informou 12 

que não teve nenhum processo aberto neste período. 2) Pregões, Licitações, 13 

Aditivos, Contratos e Minutas: 2.1 Licitação: Pregão nº 08/2022 - Leiloeiro Oficial 14 

- foi realizado o Pregão Eletrônico nº 08/2022, no dia 01/12, porém deu deserto, 15 

devido este acontecimento iremos contratar por Dispensa de Licitação, aplicando 16 

art. 24, inc. V, da Lei nº 8.666/93. 2.2 Aditivos: Não houve. 2.3 Contratos: Data 17 

Center, com a vigência a partir do dia 14/12/2022. 2.4 Contrato Simplificado: 18 

Houve apenas a celebração de 01 (um) contrato Simplificado, nº 21/2022: Rota Mota 19 

Pinheiro de Morais, referente a recarga dos extintores processo já finalizado. 3) 20 

TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: Dando continuidade, o vice-presidente Ailton 21 

Ramos passou a palavra para o coordenador Luciano Coutinho do T.I, informou 22 

situação dos processos de sua responsabilidade, sendo: PROC.41/2022: Data 23 

Center, foi iniciado um novo contrato no dia 14/12/2022, contudo, foi inserido uma 24 

clausula que sua vigência poderá ser encerrada a qualquer momento, pois o 25 

Conselho Federal de Contabilidade (CFC) contratou um espaço na ZURE, e irá 26 

dispor aos Regionais este espaço na empresa que os serviços on-line dos regionais 27 

sejam executados neste datacenter, este projeto piloto iria iniciar pelo Conselho 28 

Regional do Amazonas. PROC.38/2021: Spiderware - SPW, demos início ao 29 

aditamento deste contrato que será por inexigibilidade. Dando continuidade, 30 

referente aluguel de impressoras, estamos na fase do Documento de Oficialização 31 

de Demanda, sendo que, será enviado um memorando circular aos setores para 32 

informar em números o levantamento da quantidade de impressões que cada setor 33 

utiliza, para realizar suas atividades de rotinas, informou que nos últimos meses 34 

(outubro à dezembro) a média de impressões ultrapassou a estimativa que foi 35 

planejado, e este processo na sua modalidade foi por dispensa de licitação, em 36 

decorrência do aumento do consumo de impressões, é bem viável que iremos 37 

realizar um processo licitatório. Com a palavra o Conselheiro Rafael Laredo, 38 

perguntou se iria incluir impressoras nas delegacias. Em resposta o coordenador 39 

Luciano Coutinho, explicou que não tem volume considerado de impressões para 40 

justificar essa contratação para as Delegacias e que seria necessário que a empresa 41 

vencedora atendesse nas cidades onde estão as delegacias. Dando continuidade, o 42 

coordenador T.I Luciano, explicou com instalação do SEI - Sistema Eletrônico de 43 



   
 

 

Informações, que trata de processos na plataforma digital, irá diminuir o consumo 44 

de papel neste Regional. Com a palavra o Vice-Presidente Ailton Ramos, explicou 45 

que este sistema SEI, tem a proposta de minimizar as impressões em até 90% com 46 

isso também atendendo a questão socio ambiental, contudo, essa implementação 47 

pode demorar a ocorrer, com previsão de estar funcionado 100% até o final desta 48 

gestão. Franqueada a palavra para o coordenador Luciano Coutinho, informou que 49 

novo servidor já está funcionando e com um novo sistema de virtualização da Oracle 50 

Linux, pois o sistema de virtualização que usávamos (VMware) passou ser a 51 

cobrado a licença de uso, contudo, pela situação de urgência foi implementado o 52 

sistema de virtualização do Linux com o mesmo nível de segurança, porém bem 53 

mais complexo na sua funcionalidade sendo necessário uma capacitação aos 54 

colaboradores do setor de tecnologia, foram instalados na maquinas virtuais as 55 

licenças adquiridas do Windows Server 2022. Ratifico que será necessário que os 56 

funcionários do setor de tecnologia sejam capacitados para a manipulação deste 57 

sistema de virtualização, ou seja, para poder gerenciar o novo sistema no servidor. 58 

Diante deste caso apresentado, solicito cursos de capacitação na área de Linux e de 59 

cabeamento estruturado para os funcionários do T.I. Finalizando, ratifico a 60 

solicitação de 01 (um) estagiário na aérea administrativa para o setor de informática. 61 

DEPARTAMENTO DE PESSOAL: Dando sequência à reunião, o Vice-Presidente 62 

Ailton Ramos passou a palavra para coordenadora do administrativo, que relatou a 63 

questão do E-social que a partir deste momento teremos que seguir à risca o mapa 64 

de concessão férias, para evitar penalidades. Dando continuidade, iremos reativar a 65 

análise dos encargos da folha de pagamento pelo controle interno antes de ir para o 66 

pagamento, além disso, a partir do próximo ano iremos adotar a lista de frequência 67 

para os cargos em comissão. Finalizando, deu ciência das férias da funcionária 68 

Ramiz Pastana e informou o desligamento da assessora jurídica Andrea Costa em 69 

02/12/2022 e a contratação da assessora jurídica Alethea Bezerra em 07/12/2022. 70 

ENCERRAMENTO: Dando seguimento o vice-presidente Ailton Ramos, agradeceu a 71 

presença de todos, e encerrou às 14h55 min e a presente ata foi lavrada por mim, 72 

Danubia Sousa _____________, Coordenadora do Administrativo, que depois de 73 

lida será aprovada na próxima reunião desta Câmara, e será assinada por todos. 74 

Belém (PA), 20 de dezembro de 2022. 75 
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